



De millones a cero pesos: así “desapareció” la fortuna de Silvano Aureoles, el ex gobernador prófugo

La justicia lo acusa de desaparecer miles de millones de pesos del erario durante su gestión, pero sus declaraciones patrimoniales reflejan que también se “esfumaron” millones en propiedades del ex mandatario de Michoacán

Por **Rodrigo Gutiérrez González**

07 Mar, 2025 06:20 a.m. MX



Silvano Aureoles pasó de tener casa, departamento, rancho y hasta camionetas 'machuchonas' a no tener nada. (Cuartoscuro)

En un par de años, **Silvano Aureoles** pasó de ser gobernador de Michoacán y aspirante a la Presidencia de la República a **prófugo de la justicia** acusado de un *desfalco multimillonario*.

Desde el pasado 1 de marzo se liberó una **orden de aprehensión** en contra del ex gobernador por presunto desvío de recursos que ascienden a varios miles de millones de pesos.

Ese mismo día fueron detenidos, por el mismo caso, *cuatro de sus excolaboradores*: **Antonio Bernal Bustamante**, exsecretario de Seguridad; **Carlos Maldonado**, exsecretario de Finanzas; **Mario Delgado Murillo**; y **Elizabeth Villegas Pineda**, estos dos últimos funcionarios de la Secretaría de Finanzas.

Desde 2022 la Auditoría Superior de la Federación (ASF) había presentado denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) por las irregularidades en el ejercicio de recursos de la administración de Aureoles Conejo.

[De millones a cero pesos: así “desapareció” la fortuna de Silvano Aureoles, el ex gobernador prófugo - Infobae](#)